

Según miembros de Ejército Nacional, las cifras de abortos a mujeres guerrilleras son considerables.

Alias 'Sandra', quien pertenecía a la columna 'Jacobo Arenas' de las FARC, narró que cuando el cabecilla alias 'Jacinto' se dio cuenta de que ella, de 22 años, estaba en embarazo, dio la orden de que abortara. 'Sandra' se opuso a este hecho, pero a cambio recibió intimidaciones y castigos.

A pesar de la negativa de la exguerrillera, fue sacada del campamento para ser llevada posteriormente a un lugar clandestino, en donde le realizarían el aborto. 'Sandra', quien llevaba dos semanas de gestación y tras perder a su hijo, buscó la forma de fugarse en medio de los fuertes combates que se desarrollaban en la zona rural de Caloto, entre los miembros de las Farc y la Brigada Móvil N° 29 del Ejército.

Así, en medio del fuego cruzado, la desmovilizada pudo salir de las filas de la guerrilla, buscando protección con los miembros de mencionada esuadra militar.

Pero el caso de esta mujer, es otro más que se suma a la lista de abortos por parte de insurgentes de las Farc, pues según el Ejército Nacional «las cifras de abortos a mujeres guerrilleras son considerables».

Afirman que en lo que va corrido de este año la Fuerza de Tarea Apolo ha recibido a más de 13 desmovilizadas que señalan que esta práctica es muy común en los campamentos. Una de ellas, alias 'Margarita', enfermera de las FARC, quien se desmovilizó el pasado mes de mayo, aseguró que se vio obligada a realizar cientos de abortos a sus compañeras.

Por eso, 'Sandra' pide justicia para que la muerte de su hijo y la de muchos otros no quede en la impunidad.

Foto: Prensa FUTAP

<http://www.agendapropia.com/index.php/hoy/2000-exguerrillera-denuncio-a-las-farc-por-obligarla-a-abortar>